

Les expériences interdites du MYSTÉRIEUX MONSIEUR



L'entrepôt d'Argenteuil

Dans le cas où l'un des investigateurs aurait gardé la clef, Clairvaux aura un moment d'hésitation. Il semblera préoccupé et viendra s'asseoir calmement à son bureau. Il regardera la porte longuement et ouvrira doucement le tiroir central pour se saisir du pistolet Browning. Que l'arme soit encore ou non dans le tiroir donnera suite à une belle empoignade, à moins que les journalistes ne préfèrent servir de cible. Le détenteur du Browning côté investigateur pourra mettre en joue le directeur.

Un peu d'histoire

Clairvaux n'est qu'un pion dans l'échiquier, une pièce amovible. Il racontera tout ce qu'il sait sur l'étrange minerai, la bouteille et son curieux liquide, le conseil des sept témoins, le "Hepta Council", mais ne pourra en dire plus concernant l'étrange monsieur Register Burns.

- "Je sais que le minerai est utilisé par les "Hepta Monks", une confrérie travaillant dans un but obscur. Mais si je leur obéis, c'est pour l'argent, juste pour nourrir ma famille... Et puis il y a les dettes de jeux, l'alcool, vous savez ?"

Il se prend la tête dans les mains et se met à pleurer.

Note au Maître des Arcanes

Les journalistes devront peut-être utiliser la bouteille de scotch, la violence, l'intimidation, laissez les agir à leur guise.

Les réponses suivantes ne sont pas forcément classées mais donneront quelques indices aux joueurs.

- "Le minerai, c'est l'américain Zeiler qui me l'a donné, lors de ma première rencontre en 34 à Conhwel... et une enveloppe de 5 000 \$ qui à l'époque épongeaient mes dettes. Je devais ensuite utiliser ce minerai à leur demande."

- "Le minerai est friable, et il suffit d'en répandre une petite quantité dans les paquets de chips, les nouveaux, à la crème fraîche."

- "Pourquoi ils font cela ? Qu'est ce que j'en sais moi ? Pour tester ! Une expérience paradis... Ha oui, je me rappelle, c'est, disait l'américain, pour préparer le grand retour à ce qu'il paraît... Les herbes et le goût de la crème fraîche ça atténue l'apprêtée..."

- "Le portrait derrière le rideau ? c'est celui du Président Directeur Général de Burns C° dont la société Pommerol fait partie. Monsieur Register Burns est un anglais pur souche. L'usine de fabrication des chips se trouve en Irlande, au Nord-Ouest du Pays. La photo a été justement prise là-bas devant le siège social de la société à Conhwel près de Mayo en Irlande... L'an passé..."

- "Oui, l'an passé..."

Effectivement, en tirant le rideau, la photo montre le même homme, cette fois-ci habillé de pieds en cap d'un, costume plus contemporain. Il se tient debout, devant le perron d'un bâtiment... Les mêmes yeux noirs et profonds vous percent du regard ; les favoris ont fait place à une coupe plus moderne. Toujours coupé par l'image, le même pied de statue grotesque. Le grain de la photo prouve qu'elle a été prise récemment. Au revers, d'une même écriture, la mention suivante : 1935 - Conhwel Beach - (Irish Free State near Mayo) - Register Burns.

Concernant le Hepta Council, Clairvaux est nerveux ; il clignera plusieurs fois des yeux avant de se saisir de la bouteille de whisky et d'en vider la moitié du contenu :



- "Il vaut mieux ne rien savoir à propos de cette sombre organisation. Moi même j'ai pu voir ce dont ils sont capables... Je sais juste qu'à leur tête, ils sont sept, six Hepta Priest et un septième personnage qu'ils nomment le Hepta Master. Ce que je vous dis là, ils ne savent pas que je le sais. C'est Perrier qui me l'a dit... Un chauffeur qui travaillait là et qui est tombé malade. Autour d'eux, ils sont des dizaines : ces serviteurs se sont hissés depuis des années à la tête de sociétés, infiltrés dans les administrations, des radios, dans les rédactions de certains journaux, les ministères, les loges, ou dans les institutions locales. On les appelle les Hepta Worms... Ils sont partout, remontant l'information jusqu'à l'Hepta Council qui lui, prépare le funeste retour..."